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Ata nº 05/2023. Aos oito dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três, às oito 1 

horas e trinta minutos, estiveram presentes em reunião ordinária na Casa dos Conselhos, 2 

situada na Rua Coronel Pires n° 826, anexo ao CAM, na cidade de Irati, os membros do 3 

Conselho Municipal de Proteção e Bem-Estar Animal, sendo os presentes: Thiago Alex 4 

Possedonio (Secretaria Municipal de Administração – Guarda Municipal), Lisia Hurbert 5 

Esmanhoto e Adriana Menon (representantes da Secretaria Municipal de Educação), 6 

Carla do Rocio Mosele Ragugneti (APAF - CEEBJA), Eleusa Fornazari (Associação SOS 7 

Amigo Bicho), Antonio Cesar Havresko (OAB/ Irati), Viviane Colaço Panko (Protetores 8 

Independentes de Irati), Valéria Queiroz (Vet Q Clínica Veterinária), Wagner (Secretaria 9 

de Defesa Animal), Jeff Reinholds (Jornalista/Ouvinte) e Karla Osinski (Casa dos 10 

Conselhos). Conforme lista onde constava relação de todos os conselheiros convocados, 11 

bem como a entidade da qual eram representantes,  verificou-se a ausência dos 12 

seguintes: Secretaria Municipal de Meio Ambiente; Secretaria Municipal de 13 

Agropecuária, Abastecimento e Segurança Alimentar; Secretaria Municipal de Saúde – 14 

Departamento de Vigilância Sanitária; Centro Universitário Campo Real – Campos Irati; 15 

Clínica Agro Sul Pet’s e Lions Clube de Irati-PR. Carla iniciou a reunião citando os 16 

membros integrantes do Conselho e anotando suas presenças. Em seguida foi 17 

comentado sobre os reflexos positivos das ações do COMBEA. Foi comentado a 18 

relevância da Lei de Maus Tratos aos Animais e a atuação do Conselho Regional de 19 

Medicina Veterinária (CRMV). Carla solicitou  reunião juntamente com a Prefeitura 20 

Municipal de Irati e o CMRV para liberação de abrigo em local existente ou em novo 21 

local, para a ONG SOS AMIGO BICHO, que recebeu multas frequentes, sendo impedida 22 

de exercer sua função. Em seguida, Wagner citou as autuações das Clínicas 23 

Veterinárias, que enfrentam problemas semelhantes aos da ONG, sobre apreensões. A 24 

partir disso, o Doutor Antônio, sugeriu a divulgação dessas ações através do canal da 25 

Prefeitura Municipal de Irati, logo sendo considerado por Wagner. Em seguida, o 26 

jornalista Jeff observou a necessidade de obtenção de grandes terrenos, através da 27 

Prefeitura Municipal de Irati para abrigo de animais, sendo sugerido por ele para possível 28 

anulação de multas, o que foi dado como inviável, pois não teria êxito, visto que a CRMV 29 

poderia multar da mesma forma. Carla, então, deu continuidade colocando em pauta a 30 

aprovação da ata Nº04/2023, sendo essa aprovada por todos sem necessidade de 31 

alterações. Em seguida, a vice-presidente fez a leitura dos ofícios expedidos, sendo os 32 

ofícios Nº007-2023, enviado para CMDPI, Nº008-2023, enviado para CMDCA, Nº009-33 

2023, enviado para CMDPD, pedindo aos referidos Conselhos a colaboração para redigir 34 

uma carta pública referente a soltura de fogos de artificio com estampido, sendoque 35 

esses pedidos ainda estão sem resposta. O ofício Nº 010-2023 que foi enviado para 36 

Andrea de Oliveira Leite (Centro de Fitness Andrea Leite) e falava sobre as 5 (cinco) 37 

faltas seguidas acumuladas, esse sim, com obtenção de resposta, sendo o comunicado 38 
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de decisão de desligamento de sua participação no COMBEA. Carla mencionou o ofício 39 

Nº011-2023, enviado à Andreia Baumel (SEAB), comunicando que a Secretaria de 40 

Agricultura e do Abastecimento deixou de ser suplente do COMBEA e passou a compôr 41 

o Conselho, após a desistência do Centro Fitness Andrea Leite, solicitando, também, a 42 

indicação de seus representantes, sendo que esse ainda aguarda resposta. Em seguida, 43 

Carla informou que, de acordo com o decreto Nº170-2023 a entidade APMF foi 44 

substituída no conselho pelo Instituto Federal do Paraná (Titular: Maicon Luiz Mirkoski e 45 

Suplente: Ana Cláudia Radis). Após, Carla Mosele solicitou à Karla Osinski que faça uma 46 

ligação para verificação de interesse da SEAB, caso seja positiva, deve ser feito o 47 

reenvio de ofício para indicação de titular e suplente. Caso a Secretaria de Agricultura e 48 

do Abastecimento não se interesse, o envio do ofício deve ser feito à ADAPAR. Dando 49 

continuidade a reunião, Carla mencionou a 3ª falta justificada dos representantes da 50 

entidade Lions Clube de Irati-PR, sendo acordado entre os conselheiros, no caso de 4ª 51 

falta, a efetuação de ligação para verificação de interesse ou envio de representante 52 

suplente. Em seguida, sobre assuntos gerais, Wagner solicitou ajuda para sugestão de 53 

correção de Lei, que expecifíque através de liguagem jurídica, ajuda do CastraMóvel de 54 

Irati apenas para cachorro de rua e não cachorros adotados por pessoas com boas 55 

condições financeiras, a Vice-Presidente sugeriu então que Wagner entrasse em contato 56 

com a procuradora Carla para essa solicitação. Ainda sobre assuntos gerais, Viviane 57 

mencionou a Lei de Maus Tratos e seu protocolo de denúncia, no qual se encontra em 58 

mau funcionamento, tornando difícil o acesso ao motivo da denúncia, a partir disso, 59 

Thiago sugere correção no protocolo de denúncia para simplificação do mesmo. Sobre 60 

isso, o Jornalista Jeff sugeriu a criação de Canal Midiático do COMBEA, através das 61 

redes sociais, para divulgação de Leis de Proteção e Defesa Animal e estímulo de 62 

denúcias, possibilitando educação para a população e cuidado para os animais, por isso, 63 

ficou acordado a solicitação através de Wagner, para Daniel (Presidente COMBEA) 64 

viabilizar a criação de Perfil Social Midiático do Conselho, tendo como possibilidade a 65 

ajuda de todos os conselheiros, por isso, Carla também sugeriu a elaboração de 66 

Comissão de Acesso dos Conselheiros para eventual página nas redes sociais. Wagner 67 

citou a necessidade de seleção de denúncias pela Ouvidoria Pública Municipal de Irati, 68 

para evitar desgaste de tempo com denúcias sem fundamento, por isso Carla segure 69 

elaboração de reunião extraordinária com Ouvidoria Pública Municipal. Por fim, sem mais 70 

considerações, Carla faz seus agradecimentos e encerrou a reunião às nove horas e 71 

quarenta e três minutos. Sem mais nada a tratar, eu, Renata Calandrine, lavrei a 72 

presente ata que será assinada por mim e pela senhora Vice-Presidente Carla Mosele.  73 


